



4 Pièces

240 m²

Réf. 017119-BOSCHI26110

1 277 000 €

Bedoin

Maison à vendre (84410)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

BEDOIN Au pied du Mont Ventoux dans un environnement naturel, découvrez cette confortable et lumineuse villa d'architecte rénovée avec des matériaux de grande qualité proposant une surface d'environ 240 m² avec une partie indépendante pour recevoir famille ou amis. La maison est toute meublée et décorée avec charme et soin. L'extérieur est enchanteur avec un éclairage et une installation 'wifi et son' immersive dans l'intégralité du parc. Un espace piscine, un jacuzzi et un terrain de pétanque complètent cette propriété. Son terrain clos et joliment arboré d'essences naturelles d'environ 2 ...

BEDOIN At the foot of Mont Ventoux in a natural environment, discover this comfortable, bright architect-designed villa renovated with high-quality materials, offering approx. 240 sqm of living space with a separate area for entertaining family or friends. The house is fully furnished and decorated with charm and care. The exterior is enchanting, with immersive lighting, wifi and sound throughout the grounds. A pool area, jacuzzi and petanque court complete this property. Its enclosed grounds of around 2,000 sqm are beautifully planted with natural trees. This house is for sale at Boschi ...

BOSCHI IMMOBILIER PRESTIGE

5 boulevard Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

